



酒井だより

(金屋地区集落支援員)

1月の活動

～金屋地区の つどい場「おらだり」実験開催～

・ 1月23日(水)：金屋集落開発センター

金屋小学校は玄関や廊下、図書室など至る所に地域の人たちと子供たちが写った写真や出来事のポップがきれいに貼ってあり、家庭的な温かさを感じる学校です。それはPTAや地域のボランティアの人たちが子供たちの健全な成長を願い学校に深く関わっていただいているからと、校長先生やコーディネーターの小川さんは話します。

そして、6年生はそんな地域の人たちに感謝したいと、つどい場「おらだり」を企画し実施しました。

振る舞い料理には前日から「おでん」を仕込んでもらい、大根料理はプロの料理人さんが協力、それぞれに使われた大根は地域の方からいただきました。サツマイモの差し入れもあり、当日ストーブに乗せ焼き芋に。手作りのラスクも大好評。セルフサービスのカフェのテーブルは満席でした。また、地元の「そば饅頭」や「桜餅」、ゆりの切り花やオーロラ商品まで格安で販売。地元野菜も提供してもらい販売しました。そして展示のコーナーには手芸クラブの小物、陶芸教室の陶芸作品が飾られて賑やかに。体力測定コーナーや昔あそびのコーナーまで盛だくさんの内容で大盛況でした。6年生も短い時間ではありましたがそれぞれの役割で地域の方と交流し、多くの参加者(約200人)がありとても喜んでいました。自分たちのアイデアで企画したものが実際形になって子供たちの得たものは大きいと思います。

地域みなさんに、さまざまな物や労力をいただいて第1回目の「おらだり」は大成功でした。みんなで出来ることを無理せず、楽しみながらやりましょう。みなさんありがとうございました。



～地域づくり自慢大会～各まちづくり協議会活動発表会

1月26日（土）村上市総合文化会館

村上市には17のまちづくり協議会があり、それぞれ活動しています。小学校区に
だいたい1つの協議会がありますが荒川地区は保内、金屋と分かれることなく1つの
協議会（あらかわ地区まちづくり協議会）として活動しています。

☆「まちづくり協議会」少し長いので訳して「まち協」と表現しています。☆

自慢大会は年1回開催され選ばれた「まち協」が活動の発表をします。我が「まち
協」は昨年発表をしているので今年はないだろうと思いきや、うれしい事に今年も選
ばれ発表することに(^_^)

「がんばってやってきた事をそのまま発表すればいい。」と言われます。それはそう
なんですけど、やはり、あらかわの「まち協」の名を挙げたいなんて考えたりするから
大変なんです（笑）今回は「こどもが輝くまち あらかわ」と題し、金屋小学校、荒
川中学校、荒川高校との取り組みを発表しました。起承転結を意識し何回も練習して
時間内8分に何とかまとまり無事終了することが出来ました。

発表会終了後、まち協メンバーと新年会も兼ねた打ち上げへ。ちょうどテニスの大坂なおみ
が世界ランク1位にと嬉しいニュースが飛び込んできて達成感満載の乾杯でした。

§ 酒井のひとこと §



昨年とは大違いで今年は驚くほど雪も少なく暖かい冬ですね。皆さんは春が来る
と何が楽しみですか？

フキノトウが雪の間から顔を出し、レンギョウの花が春を呼びます。『あら、ほっ』
の庭も昨年植えたハーブたちが芽を出すはずです。まだ『あら、ほっ』のハーブは1
年目、何が何処にどんなふうに出てくるかわかりませんが、今年も少し手をかけて
ハーブ園に近づけたいと思っています。食べてよし、お茶にしてよし、何より健康に
よいハーブを一緒に育ててみませんか？どなたでも大歓迎です。

金屋地区集落支援員 酒井幸子

連絡先：つどい場あら、ほっ（旧荒島保育園）

電話 62-7144



担当事務局

荒川支所地域振興課 自治振興室

電話 62-3102